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Взаимосвязь мотивационной готовности ребенка к обучению в школе с 

жизненными ценностями родителей: аннотация к дипломной работе / 

Томашевская Ольга Владимировна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. О.Г. Ксёнда. 

Объект исследования: мотивационная готовность к обучению в школе. 

Предмет исследования: мотивационная готовность ребенка к 

обучению в школе в связи с жизненными ценностями родителей. 

Цель выявить взаимосвязь мотивационной готовности ребёнка к 

обучению в школе и жизненных ценностей родителей. 

Основные результаты. У большинства респондентов старшего 

дошкольного возраста наблюдается доминирующий социальный мотив 

учения, то есть они рассматривают школу как место для хорошего 

времяпрепровождения, у них не до конца сформированы учебные мотивы.  

У родителей наиболее выраженными являются такие ценности, как 

«Помощь и милосердие к другим людям», «Признание и уважение людей и 

влияние на окружающих», «Приятное времяпрепровождение и отдых», 

«Сохранение собственной индивидуальности», «Развитие себя», 

«Собственный престиж», «Достижение», «Активные социальные контакты», 

сферы профессиональной и семейной жизни, образования и увлечений. С 

одной стороны, существенное место в жизни взрослых отводится 

альтруистическим ценностям, с другой стороны, для них важно признание 

достижений и уважительное отношение к собственной личности. Испытуемые 

проявляют стремление к созданию дружеской атмосферы в семье, 

взаимопомощи в сфере межличностных отношений, при этом сохраняя 

собственное мнение и чувство собственной значимости. 

Между мотивационной готовностью ребенка к обучению в школе и 

жизненными ценностями родителей выявлены статистически значимые 

взаимосвязи (уровень значимости p<0,05).  
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The relationship of a child's motivational readiness to learn at school with 

the life values of parents: abstract to the thesis / Olga Tomashevskaya; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser 

Ksenda O. G.  

Object of research: motivational readiness to learn at school. 



Subject of research: motivational readiness of a child to study at school in 

connection with the life values of parents. 

Purpose of research to identify the relationship between the child's 

motivational readiness to learn at school and the parents ' life values. 

Main results. The majority of respondents of senior preschool age have a 

dominant social motive for learning, that is, they consider school as a place for a 

good time, they do not fully formed educational motives. 

Among parents, the most pronounced values are "Help and charity to other 

people", "Recognition and respect for people and influence on others"," Pleasant 

time and recreation"," Preservation of one's own identity"," self-Development"," 

One's own prestige"," Achievement"," Active social contacts", professional and 

family life, education and Hobbies. On the one hand, an essential place in the life of 

adults is given to altruistic values, on the other hand, it is important for them to 

recognize achievements and respect their own personality. Subjects show a desire to 

create a friendly atmosphere in the family, mutual assistance in the field of 

interpersonal relations, while maintaining their own opinion and sense of self-

importance. 

Statistically significant relationships were found between a child's 

motivational readiness to learn at school and parents ' life values (significance level 

p<0.05). 

Keywords: MOTIVATIONAL READINESS to LEARN at SCHOOL, 

MOTIVE. VALUES, LIFE VALUES, VALUE ORIENTATIONS, SENIOR 
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